
六甲アイランドＣＩＴＹ自治会 

 

『令和４年１１月度 定例役員会』議事録 
 

■ 開催日時 令和４年１１月２６日（土）１０時３０分～１２時００分 

■ 開催場所 ＲＩＣふれあい会館 

■ 出席状況 出席者４１名、委任状６名（役員総数 91 名）。規約第１６条第２項により、役員会成立。 

 

  議事に入る前に各街区選出の新任役員の紹介、承認あり。 

 

■ 報告事項 

（１）赤い羽根共同募金【柏井副会長】 

・赤い羽根共同募金の集計結果報告について 資料 

実施期間：10月 1日から 10月 30日 約１か月間 

各街区からの総額 60,599円、中央値は 2,270円、街区以外を合わせ合計 92,718円であった。 

募金協力について各街区へお礼があった。 

 

（２）自治懇談会報告【柏井副会長】 

・自治懇談会結果報告  資料 

資料に基づき、自治懇談会の内容について説明あり。旧 AOIA 跡地の活用に関しては別の議

案にて報告します。【→（１０）その他【柏井副会長】・特別報告 AOIA跡地事業について を

参照】 

 

（３）秋のクリーン大作戦【金堂環境部長】 

・秋のクリーン大作戦実施について 資料 

資料に基づき、翌日の秋のクリーン大作戦について再度告知と協力依頼があった。 

○秋のクリーン大作戦 

日時：11月 27日（日） 

9:00リーダー集合（9:15全体集合） 

9:30作業開始、10:30ごろ作業終了 

集合場所：リバーモール中央ロータリー広場（解散は指定のごみ集積場にごみを持ち 

込んだのち流れ解散） 

リーダーの業務内容：リーダーは 9:00に集合場所に集まり、作業に用いる資材を受け取 

る。一般参加者とともに担当コースへ誘導し作業に当たる。 

 

（４）街路灯点検【金堂環境部長】 

・街路灯点検について 資料 依頼事項あり 

各街区への依頼事項 

本日の役員会終了後、各街区から選出のリーダーにお持ちいただく街路灯点検の資材を

お持ち帰りいただき、リーダー等に忘れずにお渡しください。 

○街路灯点検 実施概要 

日時：12月 4日（日）17:15集合 約 1時間で終了予定 

集合場所：アイランドセンター駅下 西側 警察官立寄所 

 

 



（５）ポイ捨て禁止キャンペーン実施報告【金堂環境部長】 

キャンペーンを実施している旨報告があった。 

 

（６）文化フェスティバルについて【岸本事業部長】 

・文化フェスティバル開催報告 

岸本事業部長より、文化フェスティバルで行われた各プログラムについて報告及び運営や 

来場に関するお礼があった。 

 

（７）防災担当者会議報告【宮脇生活安全部長】 

・11月 19日 第４回防災担当者会議 ご報告 資料 

宮脇生活安全部長より、資料に基づき報告があった。 

「１． １７」に配布を間に合わせたいと思っていたものの、校正等に時間と労力を要し、 

3月の地域防災訓練までめどに配布することとしたい。 

○次回 防災担当者会議  

日時：12月 18日（日）10:00～12:00 【←定例と異なるので注意！】 

集合場所：ふれあい会館 

 

 

（８）年末自衛警戒の実施について【宮脇生活安全部長】 

・年末自衛警戒の実施について 資料 依頼事項あり 

宮脇生活安全部長より、資料に基づき報告があった。 

 ○年末自衛警戒 実施概要 

日時：12月 28日（水）、29日（木）、30日（金）、18:00集合 約 1時間で終了予定 

集合場所：アイランドセンター駅下 西側 警察官立寄所 

 

各街区への依頼事項 

年末自衛警戒に参加いただける方を各街区から、各日 2名を選出いただきたい。 

【12月 16日（金）まで】 

 

（８）広報活動【安達広報部長】 

安達広報部長より、資料に基づき報告があった。  資料 

・六甲アイランドだより 第 97号 1月上旬に発行予定 

・第 9回フォトコンテストについて：役員会後に採点を依頼した。 

また、高木副部長より、 

 ・自治会 HPにある出席報告フォーム等の使用方法について改めての説明があった。 

 

（９）年間行事予定案について【松本総務部長】 

・年間スケジュール案について 資料 

松本総務部長より、資料に基づき説明あり。年間行事予定について、各街区で共有いただき

たい。高木副部長より、自治会 HPにて、googleカレンダー版もある旨補足説明あり。 

 

（１０）その他【柏井副会長】 

・特別報告 AOIA跡地事業およびマリンパーク再整備について 資料 

柏井副会長より、資料に基づき報告あり。 

マリンパーク再整備については、神戸市より自治会の全戸にアンケートを実施したい。実施



方法は下記のとおり。 

自治会＝各街区へ、戸数分のアンケート用紙をお持ちする（印刷は神戸市）。 

各街区＝各街区は管理会社にお願いしていただき、全戸配布を実施頂きたい。あわせて回収

箱を用意して設置頂きたい。 

回収＝締め切り日（12/16）が来たら自治会が回収する。 

 

・7月の六甲ライナー輸送障害の件 資料 

柏井副会長より、神戸新交通からの資料に基づき報告あり。 

本件について、次の質問と要望あり。 

・「アルミ製の中子」に対する安全確認はどうなっているか？ 

・実際に運転見合わせの時の住民への周知について、当時問題になったと思うが、進捗状

況をご教示いただきたい。 

柏井副会長より、確認を行う旨回答あり。 

  ・先月役員会での上半期一般会計報告時、“助成金実績 115千円の内訳は？”との質問に対する回答と

して「ﾁｭｰﾘｯﾌﾟ祭 50千円と提灯祭 65千円である」旨の説明があった。 

 

その他 

協議事項なし 

 

 

【作成日】令和 4年 11月 26日（土） 【作成者】島袋 桂（W21）  【議事録署名人】柏井 敏介 


